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An den  
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Wirtschaft und Bauen 
Herrn Michael Müller 
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Große Anfrage 
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öffentlich 
 

Zur Sitzung am Gremium 

01.02.2012 Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Bauen 
 

Große Anfrage "Flohmarkt Vohwinkel" 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Müller, 

 
der Flohmarkt in Vohwinkel zählt zu den größten Veranstaltungen in Wuppertal und lockt jährlich 
bis zu 250.000 Besucher an. Der Flohmarkt hatte ein Einzugsgebiet bis nach Düsseldorf, Essen 
und ins Bergische Land hinein mit hoher Außenwirkung für das Stadtmarketing. Die Absage der 
Veranstalter für den diesjährigen Flohmarkt sollte deshalb nicht nur ein Bedauern auslösen, 
sondern auch ein ernsthaftes Überdenken der Anforderungen an ehrenamtliche Veranstalter und 
der Unterstützungsleistung für diese bei der Planung, Genehmigung, Durchführung und 
Nachbereitung von Großveranstaltungen in Wuppertal. Die FDP-Fraktion fragt daher an: 

1) Sind die Anforderungen an die Veranstalter von Großveranstaltungen für ehrenamtliche 
Veranstalter zumutbar und zwingend erforderlich?  
 

2) Welche Leistungen bei der Planung, Genehmigung, Durchführung und Nachbereitung 
von Großveranstaltungen bietet die Stadt den ehrenamtlichen Veranstaltern von 
Großveranstaltungen an?  
 

3) Wie kann das Genehmigungsverfahren für Großveranstaltungen weiter vereinfacht 
werden? 
 

4) Welche Unterstützungsleistung hat die AGVV von der Stadt zur Organisation und 
Durchführung des diesjährigen Flohmarktes in Vohwinkel gefordert? Mit welchen 
Angeboten hat die Stadt darauf reagiert, um den Flohmarkt in Vohwinkel zu retten? 
 

5) Welche Ideen gibt es von Seiten der Stadt, den Vohwinkeler Flohmarkt zukünftig wieder 
stattfinden zu lassen? Was tut die Stadt dafür konkret? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Alexander Schmidt 
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